



**Consejo General de la Abogacía
Española**
Gabinete de Prensa

SEGUIMIENTO DE PRENSA



Resumen de:

**19 de Junio de 2006
Resumen Colegial**





El Colegio de Abogados crea un turno de oficio específico para discapacitados

Los letrados tendrán que asistir a un curso sobre legislación relacionada con este colectivo social

El convenio ha sido promovido por la Fundación Tutelar de Extremadura

E. F. V. BADAJOZ

Las personas discapacitadas que soliciten el turno de oficio a la hora de emprender un proceso judicial serán atendidas a partir de ahora por abogados con formación específica sobre la legislación que afecta a este colectivo, un avance que será posible gracias al convenio firmado ayer por el Colegio Oficial de Abogados de Badajoz y la Fundación Tutelar de Extremadura (Futuex). En la firma del acuerdo estuvieron presentes el decano del Colegio de Abogados de Badajoz, José Manuel Rubio Gómez Caminero, y el presidente de Futuex, José Javier Soto Ruiz, que coincidieron en las ventajas que tendrá la creación de este turno de oficio adaptado a las personas con discapacidad física, psíquica o sensorial.

La materialización del convenio llevará al Colegio de Abogados a crear un curso sobre discapacidad y legislación, con un mínimo de 16 horas, al que deberán asistir todos los letrados que quieran tomar parte en el nuevo turno de oficio. «Se va a encuadrar dentro del turno especial a aquellos para los que se solicite una pena superior a seis años, y para ostentar la defensa se necesitará haber estado presente en un curso específico que se va a crear para conocer la problemática legal de este sector», explicó Rubio Caminero.

El presidente de Futuex valoró el avance, al tiempo que destacó las ventajas que tendrá tanto para los



José Manuel Rubio Gómez Caminero, decano del Colegio de Abogados, firma el convenio con José Javier Soto, presidente de Futuex, ayer en Badajoz. / ALFONSO

La Oficina del Discapacitado recibe 120 denuncias y quejas

E. F. V. BADAJOZ

La excesiva lentitud que conlleva la incapacitación legal de una persona ha sido una de las quejas más habituales entre las cuestiones planteadas durante los últimos meses en la Oficina de Defensa del Discapacitado, donde se han recibido ya 120 quejas y sugerencias relacionadas con problemas y situaciones

discapacitados como para las familias a la hora de abordar un proceso judicial. «Con este convenio se va a hacer en la medida de lo posible más justo el procedimiento y el acceso a la justicia por parte de las

que afectan a este importante colectivo social.

José Javier Soto señaló que algunas de esas denuncias hablaban de tratos vejatorios e injustos contra personas incapacitadas que ya han sido puestos en manos de las autoridades. «Nosotros vamos a ser inflexibles, no vamos a consentir que las actuaciones vejatorias queden ahí, de modo que nos dirigiremos a las

personas con discapacidad».

José Javier Soto destacó el esfuerzo que ya está haciendo el Ministerio Fiscal para facilitar los trámites judiciales a los discapacitados, pero no ocultó la necesidad

instancias que nos tengamos que dirigir».

A esas denuncias más graves se unen multitud de peticiones y sugerencias entre las que figura la necesidad de que el procedimiento de incapacitación sea más flexible o la conveniencia de crear un turno de oficio específico como el que ahora se pone en marcha.

Las personas interesadas en el nuevo turno de oficio tienen la posibilidad de contactar con Futuex en los teléfonos 924 49 19 14 y 924 01 00 33, o dirigiéndose al Colegio Oficial de Abogados de Extremadura.

de que se lleven a cabo modificaciones legislativas. «El procedimiento de incapacitación es lento, porque los tribunales tardan, y en muchos casos eso causa problemas a la familia».

Los abogados de oficio cobrarán los pagos pendientes

Los abogados del turno de oficio de Catalunya recibirán en los próximos días los pagos que estaban pendientes por la prestación de sus servicios, con lo que quedarán liquidadas todas las facturas que debe abonarles la administración. Según el Colegio de Abogados de Barcelona, en los próximos días se abonará a los letrados de oficio todas las actuaciones profesionales que han sido justificadas y pendientes de satisfacer, tanto las correspondientes al pasado mes de abril como las de períodos anteriores.

El pago del cien por cien de sus actuaciones es una reivindicación histórica del Colegio de Abogados de Barcelona.

Exposición de fotografía solidaria en el ICAV

La Sala de la Muralla del Ilustre Colegio de Abogados de Valencia (Icav) acoge una muestra fotográfica solidaria sobre la India de la Fundación Vicente Ferrer (FVF) titulada 'Hazlo todo más humano'. La Fundación Vicente Ferrer es una Organización No Gubernamental de Desarrollo comprometida con el proceso de transformación de una de las zonas más pobres de la India, Anantapur.



Els jutges denuncien que la Generalitat decideix canvis a esquena seva

La jutgessa degana de Barcelona exigeix «respecte i diàleg» per afrontar la reorganització dels jutjats

MAYTE PIULACHS / Barcelona

● La jutgessa degana de Barcelona, Maria Sanahuja, va carregar durament contra el Departament de Justícia, encapçalat per Josep Maria Vallès, en assegurar que està dissenyant la no-

va oficina judicial i la ciutat judicial d'esquena als jutges. «La transformació de l'obsoleta oficina judicial en un model del segle XXI no és fàcil, però serà impossible tirar-la endavant sense la participació, formació i motivació dels

qui hi hauran de treballar. I no és acceptable la manca de diàleg del departament», va afirmar Sanahuja, ahir, durant la presentació de la memòria del 2005, en què les diligències als jutjats barcelonins van augmentar en 10.000.

La degana dels jutges barcelonins va matisar les seves crítiques i va afirmar que Justícia «ha donat un impuls a les inversions en nous edificis, tecnologia i atenció a les víctimes», que les relacions amb la direcció d'Obres i amb la de Serveis Penitenciaris de la conselleria són «molt productives», mentre que les mantingudes amb la direcció de Relacions amb l'Administració de Justícia, que dirigeix Núria Cléries, són «molt difícils».

Maria Sanahuja va expressar que els jutges estan «preocupats» per la manca de concreció de la nova oficina judicial, que ha de reorganitzar la feina als jutjats i que, en paraules de la degana, «ha de transformar els actuals regnes de taifes de cada jutjat en grans serveis comuns per anar cap a una justícia moderna», però que temen que la «improvisació» domini, un cop més, i això «pot desendreçar els 166 jutjats de Barcelona» afectats. Fins i tot, va assegurar que el mateix Departament de Justícia els dona «versions contradictòries» de quan s'implantarà l'oficina judicial i va afegir que els jutges sol·liciten no traslladar-se a la ciutat judicial, prevista entre els



La jutgessa degana de Barcelona, Maria Sanahuja, ahir. / GERMÁN GONZÁLEZ / ACN

anys 2007 i 2008, fins que no hi hagi una organització clara i en la qual puguin participar. «Només demanem respecte i diàleg», va cloure la degana, que alhora va qualificar de

«trist» que els funcionaris de justícia hagin hagut de recórrer a la vaga, i va mostrar-se escèptica pel que fa a millores properes davant «el panorama polític que tenim».

● La degana va destacar l'augment de detinguts que van als tres jutjats de violència contra la dona de Barcelona, que ha passat de cinc persones diàries el 2005 a vuit aquest any, la mitjana als jutjats de guàrdia. Els tres jutjats van rebre 2.699 denúncies.

Vuit detinguts al dia per maltractaments

Maria Sanahuja, un cop més, va criticar els efectes de la nova llei contra la violència de gènere perquè s'ha demostrat que tres de cada quatre casos que arriben als jutjats de violència provenen d'altres òrgans, i això «amplia als ciutadans el recorregut judicial i la consegüent victimització addicional». En aquest sentit, la degana es va congratular que des de l'1 de maig el Col·legi d'Advocats de Barcelona hagi creat un torn d'ofici per a suposats maltractadors, que no té els mateixos advocats del torn d'ofici a les víctimes, que funciona des del 2000.